



---

## Compras y pagos a través del teléfono móvil

### 1. INTRODUCCIÓN

La telefonía móvil puede tener múltiples aplicaciones. Una de las más sugerentes consiste en utilizar los terminales móviles para realizar pagos, tanto en Internet como en el comercio tradicional.

Se cree que en Europa la expansión del móvil puede permitir reducir las distancias con respecto a Estados Unidos, en el uso de sistemas de comunicaciones electrónicas como Internet. Actualmente en Europa es habitual ver servicios adheridos al sistema de pago a través de móvil. Así, en Finlandia, país marcado por la telefonía móvil (sede central de la compañía Nokia), no es extraño ver máquinas expendedoras con este sistema de pago, o en la ciudad de Amsterdam se ha probado el pago a través de móvil para el equivalente a ``nuestras zonas azules``.

### 2. LA SITUACIÓN EN ESPAÑA DOS PROPUESTAS IMPLANTADAS EN ESPAÑA

El mercado español de terminales móviles o celulares alcanzó los 30,7 millones de clientes a finales de marzo de 2002, según datos manejados por Telefónica. Con

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |